

MORZINE
AVORIAZ. 

Portes du Soleil



Programme D'ANIMATIONS COMING UP



Du 11 au 24 mars 2023 / From 11st to 24th march 2023

SAMEDI 11 MARS

MATCH DE CHAMPIONNAT HOCKEY SUR GLACE : Les Pingouins de Morzine Avoriaz / Cholet

🕒 20h30 📍 Patinoire Skoda Arena 💰 12€ : adulte et 7€ : enfant -16ans / Pré vente www.hockey-morzine.com

DU DIMANCHE 12 AU SAMEDI 18 MARS

FESTIVAL ROCK THE PISTES

Venez vivre de pures sensations de glisse et de son pendant une semaine de festival sur les pistes !

Des concerts pour tous les skieurs en journée sur des scènes éphémères, et des concerts en après-ski dans les stations pour prolonger le plaisir !

Un festival unique en Europe accessible avec votre Pass Ski Concert

En résumé le festival c'est : 5 artistes majeurs en concert sur les pistes à 13h30 (les concerts débutent dès 12h30 avec des warm-up DJ set) + 30 concerts en après-ski au cœur des stations

Plateau des Chavannes - Les Gets – Morzine – A 13h30

Dimanche 12 mars : MARTIN SOLVEIG

Lundi 13 mars : SUZANE

PROGRAMMATION :

Martin Solveig , dimanche 12 mars – Les Gets – Morzine
Sur le plateau des Chavannes

Suzane , lundi 13 mars – Les Gets – Morzine
Sur le plateau des Chavannes

Møme , mardi 14 mars – Châtel Morclan

Klingande , mercredi 15 mars – Montriond – Les Lindarets
Domaine skiable d'Avoriaz

Hot Sisters , jeudi 16 mars – La Chapelle d'Abondance

Eagle-Eye Cherry , vendredi 17 mars – Châtel Plaine Dranse

La P'tite Fumée , samedi 18 mars – Morgins



MARDI 14 MARS

VISITE DE L'USINE A NEIGE

🕒 9h30 📍 RDV en bas du télécabine du Pléney 💰 Inscriptions gratuites à l'Office de Tourisme

Départ à ski pour partir à la découverte des canons à neige ou RDV à l'usine à neige pour les piétons.

YOGA : participez à une séance de yoga, harmonisez votre esprit et votre corps

🕒 10h - 11h 📍 Salle de gym du Palais des Sports 🧑‍🦲 Dès 12 ans 💰 Inscriptions gratuites www.morzine-avoriaz.com/tout_lagenda / Cours proposé par un professeur certifié – Tapis fourni

POT D'ACCUEIL « Grog à l'élixir végétal » et dégustation de fromage offert par la fruitière de Morzine « l'Alpage »

🕒 16h30 - 18h30 📍 Place de l'Office de Tourisme 🆓 Accès libre

Le grog, mélange de tisanes des moines chartreux et d'élixir végétal de la Grande Chartreuse, est parfait pour affronter l'hiver en pleine forme.

MERCREDI 15 MARS

OUVERTURE DES PISTES AVEC UN PISTEUR SECOURISTE / Niveau minimum 3*

🕒 8h30 📍 RDV au niveau des caisses du Pléney 🆓 Inscriptions gratuites [www.morzine-avoriaz.com/tout l'agenda](http://www.morzine-avoriaz.com/tout-lagenda)

Accompagner les pisteurs dans leur ronde de contrôle avant l'ouverture du domaine.

JEU DE PISTE : découvrez le domaine skiable ou le village de façon ludique

🕒 9h - 16h30 📍 Sur les pistes ou dans le village 🆓 Inscriptions gratuites en ligne : [www.morzine-avoriaz.com/tout l'agenda](http://www.morzine-avoriaz.com/tout-lagenda) - Règles du jeu disponible à l'Office de Tourisme

MATCH D'EXHIBITION DE HOCKEY SUR GLACE des Pingouins de Morzine Avoriaz

🕒 20h45 📍 Patinoire Skoda Arena 🎫 10€ : adulte et 6€ : enfant -16ans / Pré vente www.hockey-morzine.com

JEUDI 16 MARS

RANDO - RAQUETTES UNESCO A LA JOURNEE

🕒 9h- 16h 📍 ESF Morzine 🧑🏃 Dès 14 ans 🎫 Adulte : 75 € (Repas du midi compris) / Réservation et information auprès de l'ESF

Une escapade inédite en raquettes au cœur de paysages préservés de la vallée de la Manche qui recèlent bien des trésors insoupçonnés qui valent au Chablais d'être classé Géoparc mondial par l'UNESCO. Guidé par un médiateur du Géoparc et un moniteur de l'ESF, vous découvrirez ces richesses et leur histoire singulière. La sortie sera agrémentée d'un repas dans un restaurant traditionnel de nos montagnes.

VIN CHAUD ET CHOCOLAT CHAUD OFFERT

🕒 16h30 - 18h 📍 Place de l'Office de Tourisme 🆓 Accès libre

Apportez votre gobelet ou achetez le gobelet réutilisable à l'Office de Tourisme ou le soir même sur place (1€)

VENDREDI 17 MARS

YOGA : participez à une séance de yoga, harmonisez votre esprit et votre corps

🕒 10h - 11h 📍 Salle de gym du Palais des Sports 🧑🏃 Dès 12 ans 🆓 Inscriptions gratuites [www.morzine-avoriaz.com/tout l'agenda](http://www.morzine-avoriaz.com/tout-lagenda) / Cours proposé par un professeur certifié – Tapis fourni

DANS LE MILLE

🕒 16h - 18h 📍 Place de l'Office de Tourisme 🆓 Accès libre

Venez tester votre précision sur nos différents ateliers. Tir à l'arc, sarbacane, lancer de cerceaux, hockey...

DU SAMEDI 18 MARS AU DIMANCHE 2 AVRIL

BRADERIES COMMERCIALES

Promotions et bonnes affaires, déballage des commerçants Morzinois

LUNDI 20 MARS

POT D'ACCUEIL « Grog à l'élixir végétal » et dégustation de fromage offert par la fruitière de Morzine « l'Alpage »

🕒 16h30 - 18h30 📍 Place de l'Office de Tourisme 🆓 Accès libre

Le grog, mélange de tisanes des moines chartreux et d'élixir végétal de la Grande Chartreuse, est parfait pour affronter l'hiver en pleine forme.

DU LUNDI 20 AU VENDREDI 24 MARS

TOURNOI DE SKI DES DOUANES ALPINES

Le Tournoi des Douanes sera à nouveau organisé par les Français, à Morzine, qui accueilleront également leurs camarades militaires cette année. Une première qui devrait en annoncer d'autres... Rendez-vous à Morzine pour retrouver une grande partie des meilleurs nordiques et alpins mondiaux !

PROGRAMME DISPONIBLE A L'OFFICE DE TOURISME

MARDI 21 MARS

VISITE DE L'USINE A NEIGE

🕒 9h30 📍 RDV en bas du télécabine du Pléney 📍 Inscriptions gratuites à l'Office de Tourisme
Départ à ski pour partir à la découverte des canons à neige ou RDV directement à l'usine à neige pour les piétons.

YOGA : participez à une séance de yoga, harmonisez votre esprit et votre corps

🕒 10h - 11h 📍 Salle de gym du Palais des Sports 📍 Dès 12 ans 📍 Inscriptions gratuites [www.morzine-avoriaz.com/tout l'agenda](http://www.morzine-avoriaz.com/tout-lagenda/) / Cours proposé par un professeur certifié – Tapis fourni

MERCREDI 22 MARS

OUVERTURE DES PISTES AVEC UN PISTEUR SECOURISTE / Niveau minimum 3*

🕒 8h30 📍 RDV au niveau des caisses du Pléney 📍 Inscriptions gratuites [www.morzine-avoriaz.com/tout l'agenda](http://www.morzine-avoriaz.com/tout-lagenda)
Accompagner les pisteurs dans leur ronde de contrôle avant l'ouverture du domaine.

JEU DE PISTE : découvrez le domaine skiable ou le village de façon ludique

🕒 9h - 16h30 📍 Sur les pistes ou dans le village 📍 Inscriptions gratuites en ligne : [www.morzine-avoriaz.com/tout l'agenda](http://www.morzine-avoriaz.com/tout-lagenda) - Règles du jeu disponible à l'Office de Tourisme

MATCH D'EXHIBITION DE HOCKEY SUR GLACE des Pingouins de Morzine Avoriaz

🕒 20h45 📍 Patinoire Skoda Arena 📍 10€ : adulte et 6€ : enfant -16ans / Pré vente www.hockey-morzine.com

JEUDI 23 MARS

RANDO - RAQUETTES UNESCO A LA JOURNEE

🕒 9h - 16h 📍 ESF Morzine 📍 Dès 14 ans 📍 Adulte : 75 € (Repas du midi compris) / Réservation et information auprès de l'ESF

Une escapade inédite en raquettes au cœur de paysages préservés de la vallée de la Manche qui recèlent bien des trésors insoupçonnés qui valent au Chablais d'être classé Géoparc mondial par l'UNESCO. Guidé par un médiateur du Géoparc et un moniteur de l'ESF, vous découvrirez ces richesses et leur histoire singulière. La sortie sera agrémentée d'un repas dans un restaurant traditionnel de nos montagnes.

VIN CHAUD ET CHOCOLAT CHAUD OFFERT

🕒 16h30 - 18h 📍 Place de l'Office de Tourisme 📍 Accès libre

Apportez votre gobelet ou achetez le gobelet réutilisable à l'Office de Tourisme ou le soir même sur place (1€)

VENDREDI 24 MARS

YOGA : participez à une séance de yoga, harmonisez votre esprit et votre corps

🕒 10h - 11h 📍 Salle de gym du Palais des Sports 📍 Dès 12 ans 📍 Inscriptions gratuites [www.morzine-avoriaz.com/tout l'agenda](http://www.morzine-avoriaz.com/tout-lagenda/) / Cours proposé par un professeur certifié – Tapis fourni

DANS LE MILLE

🕒 16h - 18h 📍 Place de l'Office de Tourisme 📍 Accès libre

Venez tester votre précision sur nos différents ateliers. Tir à l'arc, sarbacane, lancer de cerceaux, hockey...

**DECOUVERTE DU DOMAINE ET DES CANONS A NEIGE / VISITE DE L'USINE A NEIGE**

Mardi à 9h30 rdv en bas du télécabine du Pléney Inscription gratuite à l'Office de Tourisme
Départ à ski pour partir à la découverte des canons sur le domaine skiable ou RDV directement à l'usine à neige pour les piétons

VISITE DE LA PISCICULTURE Mercredi 15h à 16h 567 A route des Ardoisières 2€/15ans ; gratuit /- 15 ans – Inscriptions au 06.32.56.40.40 avant le mardi soir 18h – Maison d'enfants et groupes sur RDV
Les poissons élevés à la Pisciculture des Meuniers sont la truite arc en ciel, la truite Fario ou Commune, le Saumon de fontaine et l'ombre chevalier. Tous sont vendus sur place : vivant entier, éviscéré, en filets frais ou fumés, en tranche, etc...

MARCHE Mercredi à partir de 8h Place de la Poste Accès libre

VISITE DE LA FRUITIERE Mercredi à 9h : visite commentée / Tous les jours entre 15h et 19h : visite libre

La Fruitière l'Alpage Entrée libre

Chaîne de fabrication du fromage et visite des caves d'affinage

VISITE DU PATRIMOINE Jeudi à 10h rdv place de l'Eglise 3€

Avec un Guide du Patrimoine Savoie Mont Blanc, découverte du vieux Bourg et de l'évolution de Morzine à travers les siècles (habitat, mode de vie, traditions, histoire de Savoie, église...)

VISITE DE LA CHEVRERIE Jeudi à 15h30 Route des Ardoisières Réservation : 06.31.57.01.40 /
Adulte : 12€ - enfant : 10€

Un après-midi à la ferme pour tout savoir sur les chèvres et la fabrication du fromage. Accueil dans la chèvrerie pour présenter le troupeau de chèvres alpines et chèvres de Savoie ! Venez découvrir les secrets de l'élevage de chèvres puis ceux de la transformation du lait en fromages.

FERME DE SERAUSSAIX 9609 route d'Avoriaz Réservations : 06.32.39.59.65

Rencontre à la ferme le mardi 11h-14h : Visite + repas – 40€/adulte et 20€/enfants de 3 à 12 ans
Visite le jeudi à 10h : Visite de la ferme + dégustation – 15€/adulte et 10€/enfants de 3 à 12 ans
Traite : accès libre tous les jours de 16h à 17h

**EXPOSITION « PORTRAIT DE FEMMES EN MONTAGNE »
DU 11 FEVRIER AU 31 MARS**

Office de Tourisme de Morzine Accès libre

Venez découvrir la reproduction graphique des 27 portraits de femmes montagnardes qui, au travers du Festival de film annécien "Femmes en Montagne" ont accepté de livrer une part d'elle-même, qui viennent faire bouger les lignes, osent rêver et transmettre leurs rêves, partager leur vulnérabilité, leurs zones d'ombre et de lumière, les parcours d'accomplissement et de construction de l'estime de soi. Portraits qui ont été redessinés par Elissane Emmel, dessinatrice originaire du Chablais.

ANIMATIONS PROPOSEES PAR LA BIBLIOTHEQUE

Jusqu'au 22 mars inclus Bibliothèque inscriptions gratuites au 04.50.75.93.58

Des histoires à la bibliothèque :

16h : Ra'comptines - histoires pour les 0/2ans

17h : Ra'conte nous - histoires pour les 3/6ans

SATURDAY 11 MARCH

ICE HOCKEY GAME CHAMPIONSHIP MATCH : Pingouins de Morzine Avoriaz / Cholet

🕒 8.30 Pm 📍 Skoda Arena ice rink 💰 12€/ adult and 7€/ children (-16 years old)

FROM SUNDAY 13 TO SATURDAY 18 MARCH

ROCK THE PISTES FESTIVAL

Experience pure riding and great music in the Portes du Soleil during on the slopes!

You can be part of this festival (that's unique in Europe) with your "Pass Ski Concert" ticket
Festival facts: 5 major artists who perform on the slopes at 1.30pm (shows start at 12.30pm with a DJ set) + 30 apres-ski gigs in the heart of your resort with up-and-coming acts from the international music scene!

Plateau des Chavannes - 1.30PM IN LES GETS - MORZINE
MARTIN SOLVEIG - Sunday 12nd
SUZANE - Monday 13RD

SCHEDULE 2023

Martin Solveig , Sunday 12th march – Les Gets – Morzine

Suzane , Monday 13th march – Les Gets – Morzine

Møme , Tuesday 14th march – Châtel Morclan

Klingande , Wednesday 15th march – Montriond – Les Lindarets Domaine skiable d'Avoriaz

Hot Sisters , Thursday 16th march – La Chapelle d'Abondance

Eagle-Eye Cherry , Friday 17th march – Châtel Plaine-Dranse

La P'tite Fumée , Saturday 18th march – Morgins



TUESDAY 14 MARCH

SNOWMAKING DISCOVERY TOUR

🕒 9.30 Am 📍 RDV Bottom of the Pleney slopes 💰 Free registration at the Tourism Office place

Discover the secrets of snowmaking. Learn about snow cannon technology and environmental impacts. Visit the snow cannons on skis or go directly to the snowmaking factory if on foot.

YOGA

🕒 10 Am - 11 Am 🧑🏻 From 12 years old 💰 Free registration on line [www.morzine-avoriaz.com/tout l'agenda /](http://www.morzine-avoriaz.com/tout_lagenda/)
Mat provided

WELCOME DRINKS "Grog à l'elixir végétal" and cheese tasting offered by l'Alpage

🕒 4.30 Pm - 6.30 Pm 📍 Tourist Office Place € Free access

The grog, a mixture of herbal teas from the Carthusian monks and plant elixir from the Grande Chartreuse, is perfect for facing winter in great shape.

WEDNESDAY 15 MARCH

OPEN THE SKI SLOPES WITH MOUNTAIN RESCUE PROFESSIONALS – 3*min

🕒 8.30 Am 📍 RDV Bottom of the Pleney slopes € Free registration on line [www.morzine-avoriaz.com/tout l'agenda](http://www.morzine-avoriaz.com/tout-l'agenda)

You're sure to feel the call of the wild going out in the wee small hours to accompany the ski patrol as they do their round of checks before opening the ski area while the rest of the resort slumbers on.

EXPLORER GAME TOUR on the slope or on the street

🕒 9am - 4.30pm 📍 Ski slopes or on the street € Free registration online : [www.morzine-avoriaz.com/tout l'agenda](http://www.morzine-avoriaz.com/tout-l'agenda)

EXHIBITION ICE HOCKEY MATCH

🕒 8.45 Pm 📍 Skoda Arena ice rink € 10€/ adult and 6€/ children

THURSDAY 16 MARCH

UNESCO SOWSHOE HIKES FOR THE DAY

🕒 9 Am - 4 Pm 🧑 From 14 years old € Adult: 75 € / Registration and information ESF

A unique getaway on snowshoes in the heart of unspoiled landscapes of the Manche valley which conceal many unsuspected treasures which have earned the Chablais the status of a UNESCO World Geopark.

Guided by a Geopark mediator and an ESF instructor, you will discover these treasures and their unique history. The outing will be accompanied by a meal in a traditional restaurant in our mountains

HOT RED WINE AND HOT CHOCOLAT

🕒 4.30 - 6 Pm 📍 Tourist Office Place € Free access

Bring your own glass or buy a reusable cup at the Tourism Office or on the spot (1€per glass).

FRIDAY 17 MARCH

YOGA

🕒 10 Am - 11 Am 🧑 From 12 years old € Free registration on line [www.morzine-avoriaz.com/tout l'agenda](http://www.morzine-avoriaz.com/tout-l'agenda) / Mat provided

DANS LE MILLE

🕒 4 Pm - 6 Pm 📍 Tourist Office Place € Free access

Come and test your accuracy in our various workshops. Archery, blowpipe, hoop throwing, hockey...

FROM SATURDAY 18 MARCH TO SUNDAY 2 APRIL

CLEARANCE SALE

It's time to pick up some great end of season deals! Morzine's shops are offering a plethora of fantastic promotions and deals to clear stock before the end of the season.

MONDAY 20 MARCH

WELCOME DRINKS "Grog à l'elixir végétal" and cheese tasting offered by l'Alpage

🕒 4.30 Pm - 6.30 Pm 📍 Tourist Office Place € Free access

The grog, a mixture of herbal teas from the Carthusian monks and plant elixir from the Grande Chartreuse, is perfect for facing winter in great shape.

FROM MONDAY 20 TO FRIDAY 24 MARCH

TOURNOI DE SKI DES DOUANES ALPINES

The Customs Tournament will again be organized by the French at the end of winter who will also welcome their military comrades this year. A first that should herald others... Come to Morzine to find many of the best Nordic and Alpine riders in the world!

PROGRAM AVAILABLE AT THE TOURIST OFFICE

TUESDAY 21 MARCH

SNOWMAKING DISCOVERY TOUR

🕒 9.30 Am 📍 RDV Bottom of the Pleney slopes € Free registration at the Tourism Office place

Discover the secrets of snowmaking. Learn about snow cannon technology and environmental impacts. Visit the snow cannons on skis or go directly to the snowmaking factory if on foot.

YOGA

🕒 10 Am - 11 Am 🧑 From 12 years old € Free registration on line [www.morzine-avoriaz.com/tout l'agenda /](http://www.morzine-avoriaz.com/tout-l-agenda/) Mat provided

WEDNESDAY 22 MARCH

OPEN THE SKI SLOPES WITH MOUNTAIN RESCUE PROFESSIONALS – 3*min

🕒 8.15 Am 📍 RDV Bottom of the Pleney slopes € Free registration on line [www.morzine-avoriaz.com/tout l'agenda](http://www.morzine-avoriaz.com/tout-l-agenda)

You're sure to feel the call of the wild going out in the wee small hours to accompany the ski patrol as they do their round of checks before opening the ski area while the rest of the resort slumbers on.

EXPLORER GAME TOUR on the slope or on the street

🕒 9am - 4.30pm 📍 Ski slopes or on the street € Free registration online : [www.morzine-avoriaz.com/tout l'agenda](http://www.morzine-avoriaz.com/tout-l-agenda)

EXHIBITION ICE HOCKEY MATCH

🕒 8.45 Pm 📍 Skoda Arena ice rink € 10€/ adult and 6€/ children

THURSDAY 23 MARCH

UNESCO SOWSHOE HIKES FOR THE DAY

🕒 9 Am - 4 Pm 🧑 From 14 years old € Adult: 75 € / Registration and information ESF

A unique getaway on snowshoes in the heart of unspoiled landscapes of the Manche valley which conceal many unsuspected treasures which have earned the Chablais the status of a UNESCO World Geopark. Guided by a Geopark mediator and an ESF instructor, you will discover these treasures and their unique history. The outing will be accompanied by a meal in a traditional restaurant.

HOT RED WINE AND HOT CHOCOLAT

🕒 4.30 - 6 Pm 📍 Tourist Office Place € Free access

Bring your own glass or buy a reusable cup at the Tourism Office or on the spot (1€per glass).

FRIDAY 24 MARCH

YOGA

🕒 10 Am - 11 Am 🧑 From 12 years old € Free registration on line [www.morzine-avoriaz.com/tout l'agenda /](http://www.morzine-avoriaz.com/tout-l-agenda/) Mat provided

DANS LE MILLE

🕒 4 Pm - 6 Pm 📍 Tourist Office Place € Free access

Come and test your accuracy in our various workshops. Archery, blowpipe, hoop throwing, hockey



VISITING AND EXPLORING

SNOWMAKING DISCOVERY TOUR

Tuesdays at 9.30 am meet at the bottom of the Pleney cable car Free. Register in advance at the Morzine tourist office

Discover the secrets of snowmaking. Learn about snow cannon technology and environmental impacts. Visit the snow cannons on skis or go directly to the snowmaking factory if on foot.

FISH FARM TOUR

Wednesdays from 3 to 4 pm 567 A route des Ardoisières 2€/ +15yrs ; free / - 15 yrs – Register by calling 06.32.56.40.40 by Tuesday evening 6 pm – School and other groups by reservation only

The fish farm (La Pisciculture des Meuniers) produces rainbow trout, brown trout and char. Whole fish, prepared fillets (smoked/ unsmoked) are sold on site. Line fishing is possible, and you can purchase your catch!

LOCAL MARKET Wednesdays from 8 am to midday Place de la Poste Free

TOURS OF THE FRUITIERE (CHEESE COOPERATIVE)

Wednesdays at 9 am : guided visit / Every day between 3 pm and 7 pm : self-guided visit La Fruitière l'Alpage Free

Nicolas, the cheese maker, will explain the cheese making process and will show you their maturing cellars.

WALKING HERITAGE TOUR OF MORZINE (in French)

Thursdays at 10 am meet in front of the church 3€

With a Savoie Mont Blanc Heritage Guide, explore the older parts of the village and discover how Morzine has changed through the centuries. In French only.

VISIT THE GOAT FARM

Thursdays 3.30 pm Route des Ardoisières Reservations : 06.31.57.01.40 / Adults : 12€ - Child: 10€

An afternoon on the farm to learn all about goats, the different breeds, and cheese making.

VISIT THE SERAUSSAIX FARM

9609 route d'Avoriaz Reservations : 06.32.39.59.65

Meet at the farm on Tuesdays from 11-2 pm: Tour + lunch – 40€/adult and 20 €/child from 3 to 12 yrs
Thursdays at 10 am: Farm visit and tastings – 15€/adult and 10€/ child from 3 to 12 yrs
Milking: every day from 4 – 5 pm. Free.

EXHIBITION FROM 11 FEBRUARY TO 31 MARCH

Tourism Office Free access

Come and discover the graphic reproduction of the 27 portraits of mountain women. Portraits that have been redrawn by Elissane Emmel, designer from Chablais.

ACTIVITIES PROPOSED BY THE LIBRARY

Until 22 march Library Free registration 04.50.75.93.58

Stories at the library

4 pm: Ra'comptines - stories for 0/2 year olds

5 pm: Ra'conte nous - stories for 3/6 year olds

Domaine skiable de Morzine – Nyon Expériences

Plateau de Nyon Ouvert tous les jours du 17 décembre 2022 au 2 avril 2023



Spectacles & animations rapaces avec les Aigles du Léman

Unique au monde ! Partez à la découverte des Aigles sur le plateau de Nyon !

Les Aigles du Léman vous emmène à la découverte des aigles, buses, hiboux. Une occasion de découvrir de très près, la beauté des rapaces et d'apprendre sur ces animaux fascinants.

Birds of prey shows & animations with Les Aigles du Léman

Unique in the world! Discover the eagles on the Nyon plateau!

Les Aigles du Léman takes you on a journey of discovery of eagles, buzzards and owls. An opportunity to discover the beauty of birds of prey up close and to learn about these fascinating animals.

PROGRAMME DES ANIMATIONS GRATUITES :

Tous les jours 12h15 - La faucon gagne*

Faites la course avec un faucon gerfaut et tentez de remporter une animation fauconnerie ! 1 participant par jour.

*Sur inscription obligatoire auprès de l'Office de Tourisme de Morzine - Tél : 04 50 74 72 72.

Tous les jours 13h - L'aigle de Nyon

Profitez du vol de l'aigle impérial depuis le sommet de la pointe de Nyon et vivez son piqué en direct.

10h30 - Skiez avec les Aigles*

Vivez l'expérience unique de faire une descente à skis en compagnie d'un aigle.

Durée environ 45 min - maximum 4 personnes - Niveau 3^{ème} étoile minimum exigé.

*Les samedis et dimanches toute la saison et tous les jours pendant les vacances scolaires françaises. Du 17/12/22 au 01/01/23 puis du 04/02 au 05/03/23. Sur inscription obligatoire auprès de l'Office de Tourisme de Morzine - Tél : 04 50 74 72 72.

PROGRAMME DES SPECTACLES GRATUITS :

Tous les jours 14h et 15h30

Profitez de deux spectacles d'environ 20 minutes mêlant pédagogie et humour.

Une occasion de découvrir la beauté des rapaces mais aussi de comprendre leur fragilité. Ces oiseaux ont été persécutés par l'incompréhension et les superstitions humaines, nous devons changer notre regard sur eux, commençons tout de suite au cours de ce spectacle.

PROGRAMME OF FREE EVENTS:

Every day 12.15pm - The falcon wins*

Race a gyrfalcon and try to win a falcony animation! 1 participant per day.

*Registration required at the Morzine Tourist Office - Tel: 04 50 74 72 72.

Every day 1pm - The Nyon eagle

Enjoy the flight of the imperial eagle from the top of the Pointe de Nyon and experience its dive live.

10.30 am - Ski with the Eagles

Enjoy the unique experience of skiing downhill with an eagle. Duration about 45 min - maximum 4 people - 3rd star level required.

*Saturdays and Sundays all season and every day during the French school holidays. From 17/12/22 to 01/01/23 then from 04/02 to 05/03/23. On registration required at the Morzine Tourist Office - Tel: 04 50 74 72 72.

PROGRAMME OF FREE SHOWS:

Every day 2pm and 3.30pm

Enjoy two 20-minute shows combining education and humour. An opportunity to discover the beauty of birds of prey but also to understand their fragility. These birds have been persecuted by misunderstanding and human superstitions, we must change our view of them, let's start right away during this show.



Animations et spectacles annulés en cas de mauvais temps.
Shows cancelled in case of bad weather.

ANIMATION FAUCONNERIE*

Détails de la prestation :

Présence d'un fauconnier avec ses rapaces et possibilité de porter jusqu'à 4 rapaces différents au gant (hibou, chouette, vautour et buse) et d'en faire voler avec possibilité de faire des photos. À partir de 12 ans - Disponible tous les jours (hors mauvais temps) pour 2 personnes. Tarif : 75 € par personne - Durée environ 40 min. **14h30 au poste de secours de la pointe de Nyon.**

*Sur inscription obligatoire auprès de l'Office de Tourisme de Morzine - Tél : 04 50 74 72 72 ou au 04 50 72 72 26. Paiement aux caisses des remises mécaniques de Nyon ou du Pléney.

FALCONRY ANIMATION*

Details of the show:

Presence of a falconer with his birds of prey and the possibility of carrying up to 4 different birds of prey in the glove (owl, vulture and buzzard) and flying them with the possibility of taking photos. From 12 years old - Available every day (except bad weather) for 2 people. Price: 75€ per person - Duration about 40 min. **2.30pm at the ski patrol chalet**

*Registration required at the Morzine Tourist Office - Tel: 04 50 74 72 72 or 04 50 72 72 26. Payment at the Nyon or Pléney ATMs.

La Faucon Gagne

TOUS LES JOURS À 12H15 AFFRONTÉ NOTRE FAUCON !

Celui qui est le premier à arriver devant le restaurant de la pointe de Nyon, gagne une animation fauconnerie (valeur 75€) et le faucon est le plus rapide, nous t'offrons un repas pour deux personnes.

Inscription et tirage au sort pendant le 1^{er} d'Accueil du Lundi - Place de l'Office de tourisme.

Les Aigles du Léman

La Faucon Gagne

EVERY DAY AT 12.15 PM. TAKE ON OUR FALCON !

Who is the first to arrive in front of the restaurant of the Pointe de Nyon, you win a falconry animation (value 75€), if the falcon is the fastest, we offer you a meal for two persons.

Registration and draw during the Monday welcome drink - Place de l'Office de tourisme.

Les Aigles du Léman

ROCK THE PISTES FESTIVAL

12 → 18
MARS 2023

CONCERTS AUX SOMMETS
DES PISTES & EN APRÈS-SKI



MARTIN SOLVEIG
SUZANE • MØME
KLINGANDE • HOT SISTERS
EAGLE-EYE CHERRY
LA P'TITE FUMÉE

Portes du **Soleil**
Ski & Bike

hautesavoie
le Département



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

rockfolk



MORZINE AVORIAZ.

Portes du Soleil

Royaume DES MARMOTS

DU 8 AU 14 AVRIL 2023
FROM APRIL 8 TO 14, 2023

Au programme :
Un éco-manège,
des ateliers créatifs,
du maquillage
et tant d'autres surprises !



Informations et programme détaillé à l'Office de Tourisme ou sur notre site internet

More information and full program at the Tourist Office or on our website





LES GRANDS EVENEMENTS DE MORZINE

HIVER 2022-2023

10 & 11 décembre 2022 : Spartan Kids & Winter Trail

14 au 16 décembre 2022 : Les Micros d'Or

17 décembre 2022 au 1er janvier 2023 : Morzine, village enchanté

14 février 2023 : Ladies Tour

6 au 10 mars 2023 : Morzine prend soin de vous

12 au 18 mars 2023 : Rock The Pistes

20 au 24 mars 2023 : Tournois de ski des Douanes Alpines

2 avril 2023 : La course des champions

8 au 15 avril 2023 : Morzine, royaume des Marmots

ÉTÉ 2023

21 juin 2023 : Fête de la musique

23 - 24 - 25 juin 2023 : Pass'Portes di soleil MTB (Salon à Morzine)

1er & 2 juillet 2023 : Spartan Race

9 juillet 2023 : L'Étape du Tour

15 juillet 2023 : Tour de France

17 au 21 juillet 2023 : Morzine en pleine nature

22 & 23 juillet 2023 : Salon nature et plantes

24 au 28 juillet 2023 : Royaume des Marmots

30 juillet 2023 : Adopte 1 col

3 & 4 août 2023 : Morzine plage

5 août 2023 : Trail des Hauts-Forts

7 au 11 août 2023 : Morzine, royaume des Marmots

15 août 2023 : Kermesse de l'Edelweiss

26 août 2023 : Triathlon Morzine-Montriond

7 - 9 septembre 2023 : Rallye Mont-Blanc - Morzine

15 septembre 2023 : Coupe du monde de VTT

LES GRANDS EVENEMENTS DE L'HIVER

DES PORTES DU SOLEIL



Région Dents du Midi

Du 11 au 14 janvier 2023 : Région Dents du Midi World Cup - ski alpinisme

Du 27 mars au 1er avril 2023 : Maxi-Rires Festival

Les Gets

17 au 24 décembre 2022 : Le Père Noël habite aux Gets

14 au 21 janvier 2023 : Montreux Comédy fait du ski



Avoriaz

28 janvier 2023 au 2 février 2023 : Freeride World Qualifier 2 et 3*****

28 & 29 janvier 2023 : Burton Mystery Series

1 mars 2023 : Ride on Jake

Du 18 au 25 mars 2023 : Snowboxx

Vallée d'Aulps

**15 & 22 février 2023 : Journées Nordiques au Col du Corbier
(multi-activités hors-ski)**

5 mars 2023 : La Grimpée des Meurians aux Lindarets (ski de rando nocturne)

Châtel

Du 26 au 28 décembre 2022 : Châtel Classic

Du 1er au 03 février 2023 : Neiges Etoilées

02 mars 2023 : Bénédiction des skieurs

